

2021年9月10日

関係各位

NPO 法人地学オリンピック日本委員会

理事長 川村 教一



第13回日本地学オリンピック予選順位60位までの生徒の
大学入学試験出願資格におけるご配慮のお願い

2020年度に実施しました第13回日本地学オリンピックは、新型コロナウイルス感染症拡大の影響により、予選から本選、代表選抜試験の一部をオンラインで行うなど、過去の大会とは大幅に異なる形式で実施を致しました。

日本地学オリンピックは従来、予選で選抜する本選出場者を60名としてきましたが、第13回大会では、受験会場における感染防止対策のために本選出場者を40名に絞らざるを得ませんでした。そのため、予選結果が41~60位までの生徒は、従来であれば本選に進めて素晴らしい成績を挙げたにも関わらず、本選に出場できませんでした。

地学オリンピック日本委員会としましては、パンデミックによって学習を継続することが困難なこのような状況下でも、自らの意志で地学を学んだ生徒の努力を評価したいと考えています。

つきましては、地学オリンピックの成績を推薦・AO入試等で利用して頂いている学部・学科におかれましては、ぜひとも事情をご理解いただき、当該生徒の出願資格の審査にあたりまして別段のご配慮を頂ければ幸いです。

以上